
 

 
 

 

 

 

Thomas:  

Das Projekt war meiner Meinung nach ein voller Erfolg. Das Sammeln 

von Spenden, das Gestalten eines Plakats und die Zusammenarbeit als 

Klasse selbst hat mir große Freude bereitet. Ich würde mir vielleicht 

etwas mehr Interaktion zwischen unserer Schule und der Organisation, 

beziehungsweise den Kindern aus Indonesien wünschen, aber insgesamt 

bin ich stolz auf was wir als Gruppe erreichen konnten. 


